

Mottowoche Tracht

Geschrieben von: Elmar Schmid



Die von der Schülermitverwaltung angeregte und veranstaltete Mottowoche zur letzten Plärrer-Woche fand reges Interesse:

Ca. 150 Schülerinnen und Schüler im Dirndl oder mit Lederhosen brachten eine bunte Note ins Schulhaus.

Dabei sind die Lehrkräfte nicht mitgerechnet, aber sie waren nicht zu übersehen.



Mit Spannung erwarten die 14 beteiligten Klassen nun die "Auswertung": Welche Klasse hat prozentual auf die Klassenstärke bezogen die meisten VertreterInnen in Tracht. Die Siegerehrung findet diese Woche statt, dann mehr Fotos!